

さわやか北の風

学校だより 第1号
令和5年5月1日(月)
曾於市立大隅北小学校
Tel : 099-483-1811

入学・進級、おめでとうございます！

校長 原田 千鶴子

令和5年度、大隅北小学校は新1年生6名を迎え、25名のスタートとなりました。6日には、保護者、在校生、3年ぶりに多くの来賓や地域の方々に参列していただき、入学式を行うことができました。担任から一人一人名前を呼ばれて、元気に返事をする姿に、緊張の中にもこれから始まる学校生活を楽しみにしている様子が伝わってきました。1年生にとっては先生、友達、教室など目に映るもの何もかもが新しくときどきの1日だったかもしれませんが、これから6年間の学びを通して、立派に成長してくれることを楽しみにしています。

2年生以上もそれぞれ進級し、その表情から新学年での意気込みを感じました。始業式では、進級した今の気持ちを忘れずに、何事にも目標をもち、最後までしっかりやり遂げてほしいという話をしました。本年度の学校教育目標と育成を目指す子どもの姿は以下のとおりです。



【学校教育目標】

「夢実現に向けて、よく考え、思いやりと積極性をもち、ねばり強い子どもを育てる」

【目指す子どもの姿】

- 思いやりがあり、なかよく助け合う子ども
- 進んで学び、何事にもチャレンジする子ども
- 自分の考えをしっかりと伝えることのできる子ども
- 何事も最後まで粘り強くやり抜く子ども



25名の児童全員が元気で、素晴らしい1年となりますよう教職員が一丸となり、チーム大隅北小として子どもたちを支えていきたいと思えます。本年度の教職員を紹介します。保護者・地域の皆様には、引き続き学校経営への御理解と御協力、御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

| | | | |
|---------|---------|-----------|---------|
| 校 長 | 原田 千鶴子 | サポートクラス | 南 勝 也 |
| 教 頭 | 南方 貴弘 | 養 護 教 諭 | 岩元 文子 |
| 1 年 担 任 | 石原田 瑠那 | 事 務 主 幹 | 堂原 隆行 |
| 2 年 担 任 | 長 倉 洋行 | 司 書 補 | 鶴丸 香織 |
| 3・4年担任 | 戸 越 浩 嗣 | 学校活動支援員 | 吉田 康孝 |
| 5 年 担 任 | 藤 枝 香名子 | 事 務 補 佐 員 | 西之村 ひとみ |

朝の登校指導ありがとうございます



朝の交通量の多い時間帯に交差点で、交通安全協会・民生委員の方々が、子どもたちが安全に登校できるよう登校指導をしていただいています。地域の方々の温かい見守りに感謝です。ありがとうございます。

交通安全教室

4月11日、曾於警察と交通安全協会の皆様に協力をいただき、交通安全教室を実施しました。子どもたちは自転車に乗るときや道路を歩くときの安全確認について体験を通して学びました。

3月～6月は、全国的に小学生の交通事故が多い時期です。学習したことを生かして安全にすごしてくれることを願うばかりです。

大隅北小学校には自転車に乗る際のルールがありますので、家庭でも再度確認をお願いします。



自転車は決められた範囲内を、ヘルメットをつけて安全に気をつけて乗りましょう。
(1年生・2年生 家のまわり, 3年生・4年生 地域内, 5年生 校区内)

1年生を迎える会

4月21日、仲良し集会で1年生を迎える会をしました。

上級生から1年生へエールと手作りのプレゼントが贈られ、緊張していた1年生からも笑顔がみられました。1年生は自己紹介で、「勉強や運動会をがんばりたい」と堂々と発表しました。

集会の後半では、みんなでじゃんけん列車をして、元気いっぱい楽しい時間を過ごしました。



不審者対応訓練

4月26日、不審者対応訓練を実施しました。

不審者とはどんな人？不審者にあったときにどんな行動をとればいいのか？などについて学習した後、不審者役の先生に迫られる場面から子ども110番の家に逃げ込んで情報を伝える練習をしました。体験後、5年生の野村風華さんは、「登下校のときだけではなく、休みの日に外出するときも防犯ブザーを持つことが大切」と感想を述べました。



5月の行事予定

- 2日(火) PTA総務会(19:00~20:00 音楽室)
- 13日(土) 土曜授業 避難訓練(地震)・引き渡し訓練
- 16日(火) 運動会予行練習
- 17日(水) 運動会準備(14:10~)
- 21日(日) 校区合同運動会
- 22日(月) 振替休日
- 26日(金) 体力テスト

